
Pièces 6 Pièces

Superficie 116 m²

Référence W-02VJUO

Prix 699 000 €

Deauville
Appartement à vendre (14800)
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Engel & Völkers Deauville vous propose à la vente deux duplex pouvant être réunis

pour former un appartement de 113m² habitables (102m² carrez) dans les Marinas

de  Port  Deauville.Le  premier  duplex  de  49m²  (47m²  Carrez)  se  compose  au

rez-de-chaussée  d'un  salon  avec  cuisine  équipée  et  aménagée  donnant  sur  une

terrasse couverte et à l'étage, d'une chambre, d'une salle de douche avec Wc et

d'une chambre d'enfant.Le second appartement de 67m² (54m² Carrez) aux 2ème

et 3ème étages, se situe au dessus du premier avec un salon, coin repas et cuisine

donnant sur une terrasse couverte, vue Mer. A ...

Engel & Völkers Deauville is offering for sale two houses on the harbour that can be

combined to form a flat of 113 sqm living space (102sqm carrez) in the Marinas at

Port Deauville.The first duplex apartment of 49sqm (47sqm Carrez) comprises, on

the ground floor,  a  living room with a fitted and equipped kitchen opening onto a

covered terrace and, on the first floor, a bedroom, a shower room with WC and a

child's bedroom.The second 67sqm flat (54sqm Carrez) on the 2nd and 3rd floors

is  located  above  the  first,  with  a  lounge,  dining  area  and  kitchen  opening  onto  a

covered terrace with sea ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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